

Ressort: Finanzen

Deutschland weiter mit kräftigem Außenhandelsbilanzüberschuss

Wiesbaden, 07.09.2018, 08:08 Uhr

GDN - Deutschland hat weiterhin einen kräftigen Außenhandelsbilanzüberschuss. Im Juli 2018 wurden Waren im Wert von 111,0 Milliarden Euro exportiert und Waren im Wert von 94,5 Milliarden Euro importiert, teilte das Statistische Bundesamt (Destatis) anhand vorläufiger Ergebnisse am Freitag mit.

Damit waren die deutschen Exporte im Juli 2018 um 7,6 Prozent und die Importe um 12,0 Prozent höher als im Juli 2017. Kalender- und saisonbereinigt sanken die Exporte allerdings gegenüber dem Vormonat Juni 2018 um 0,9 Prozent und die Importe nahmen um 2,8 Prozent zu. Die Außenhandelsbilanz schloss im Juli 2018 mit einem Überschuss von 16,5 Milliarden Euro ab. Im Juli 2017 hatte der Saldo in der Außenhandelsbilanz +18,8 Milliarden Euro betragen. Kalender- und saisonbereinigt lag der Außenhandelsbilanzüberschuss im Juli 2018 bei 15,8 Milliarden Euro. Unter Berücksichtigung der Salden für Warenhandel einschließlich Ergänzungen zum Außenhandel (+17,7 Milliarden Euro), Dienstleistungen (-4,2 Milliarden Euro), Primäreinkommen (+6,5 Milliarden Euro) und Sekundäreinkommen (-4,7 Milliarden Euro) schloss – nach vorläufigen Berechnungen der Deutschen Bundesbank – die Leistungsbilanz im Juli 2018 mit einem Überschuss von 15,3 Milliarden Euro ab. Im Juli 2017 hatte die deutsche Leistungsbilanz einen Aktivsaldo von 18,7 Milliarden Euro ausgewiesen. In die Mitgliedstaaten der Europäischen Union (EU) wurden im Juli 2018 Waren im Wert von 64,5 Milliarden Euro exportiert und Waren im Wert von 53,7 Milliarden Euro von dort importiert. Gegenüber Juli 2017 stiegen die Exporte in die EU-Länder um 8,0 Prozent und die Importe aus diesen Ländern um 10,9 Prozent. In die Länder der Eurozone wurden im Juli 2018 Waren im Wert von 41,5 Milliarden Euro (+9,5 Prozent) geliefert und Waren im Wert von 36,1 Milliarden Euro (+14,1 Prozent) aus diesen Ländern bezogen. In die EU-Länder, die nicht der Eurozone angehören, wurden im Juli 2018 Waren im Wert von 23,1 Milliarden Euro (+5,5 Prozent) exportiert und Waren im Wert von 17,6 Milliarden Euro (+4,8 Prozent) von dort importiert. In die Länder außerhalb der Europäischen Union (Drittländer) wurden im Juli 2018 Waren im Wert von 46,5 Milliarden Euro exportiert und Waren im Wert von 40,8 Milliarden Euro aus diesen Ländern importiert. Gegenüber Juli 2017 nahmen die Exporte in die Drittländer um 7,1 Prozent zu, die Importe von dort stiegen um 13,6 Prozent.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-111525/deutschland-weiter-mit-kraeftigem-aussenhandelsbilanzueberschuss.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com
www.gna24.com